



紋養だより

令和5年3月24日

第4号

北海道紋別養護学校

TEL 0158-23-9275

校長 山崎 淳也

「連携・協働体制の充実に向けて」

校長 山崎 淳也

日増しに雪解けが進み、春の暖かさを感じる季節となってまいりました。この季節は、一年の振り返り、そして、新年度に向けた新たな気持ちの芽生えを感じる時期であり、児童生徒も新年度への期待を膨らませているところです。

この一年間、保護者の皆様には、本校の教育活動に対しまして、多くの御理解と御協力を賜りました。また、新型コロナウイルス感染症対策に関しまして、一年を通じて様々な御協力をいただき、全ての学校行事を実施することができ、児童生徒の生活経験の拡大につなげることができました。心よりお礼申し上げます。

そのような中、3月15日には、令和4年度卒業証書授与式を御来賓そして保護者の皆様に見守られながら挙行することができました。小学部4名、中学部3名、高等部5名の卒業生が新しい学びの場、社会へと旅立ちました。特にこの3年間は、新型コロナウイルス感染症の影響で学校での生活様式が変わり、様々な制限がある中での学校生活となりました。「マスクをしよう」「うがい、手洗いをしよう」「密は避けよう」「食事中は会話をしない」など、本来何気ない楽しい学校生活が一変し、不安と戸惑いの多い学校生活とはなりましたが、その一つ一つをこの学校で出会った仲間と一緒に乗り越え、一回りも二回りも大きく成長しました。これからの生活も、新たな出会いを大切に、多くの方々と共に自信をもって歩んでほしいと願っております。また、在校生についても、4月からの新しい学年、新しい仲間との学校生活を充実したものになるよう期待感を胸にしっかりともち、生活してほしいと願っております。

さて、令和5年度からは「学校運営協議会（コミュニティ・スクール）」を実施してまいります。学校運営協議会とは、学校と保護者、地域の方々が共に知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら児童生徒の豊かな成長を支えるための組織です。本校は、紋別養護学校ひまわり学園分校、紋別高等養護学校と合同で学校運営協議会を設置いたします。委員には、保護者だけではなく、地域の方々にも参加していただきます。学校の教育活動を十分に理解していただいた上で、地域資源に関する情報をいただいたり、地域活動を進めるための協力をいただいたりするなど、積極的に教育活動及び児童生徒の地域生活に生かしていきたいと考えております。

当然のことですが、学校の中だけで教育は完成するものではありません。児童生徒にとって学校生活、家庭生活、地域生活、そして将来の就労生活など、様々な生活場面が想定される中、生活経験の幅を広げ、生活を豊かにしていく取組が重要です。そのためには、学校、保護者、地域の連携・協働体制が重要だと思っております。お互いがお互いを理解し、児童生徒の豊かな生活の実現に向けて、積極的に教育活動を推進してまいりたいと考えております。

児童生徒一人一人が自信をもって社会参加していくために、我々教職員も新たな発想をもって積極的に挑戦してまいりますので、今後とも、保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御支援をお願い申し上げます。

離任する職員からの挨拶

①職 ②氏名 ③転出先等

①事務長 ②西村 淳 ③北海道滝川工業高等学校
3年間皆様には大変お世話になりました。地域にとってかけがえのない存在である本校に赴任し、仕事ができただことは私にとっても大変光栄なことでした。今後も紋別養護学校で学ぶ児童生徒が元気で成長していくことを願うとともに、保護者の皆様の益々の発展を心から祈念いたします。

①教諭 ②中川 優子 ③紋別市立潮見中学校
はじける笑顔、きらきらした瞳、チャレンジする姿…紋別養護学校で過ごした3年間、子どもたちからたくさんの感動と生きる喜びをもらいました。みんな本当にありがとうございます。保護者の皆様、今までの多大なご理解ご協力に感謝申し上げます。子どもたちの健やかな成長を心より願っております。

①教諭 ②水谷 ありさ ③雄武町立沢木小学校
紋別養護学校に赴任してから7年が経ちました。初めて紋別に来て、不安が多かったです。児童生徒の皆さんや保護者の皆様にあたたかく迎えていただき、今日まで過ごせたことを本当に感謝しています。それぞれが素敵な個性をもつ子ども達のこれからの成長を楽しみにしています。ありがとうございました。

①教諭 ②平間(庄中) 萌理 ③北海道北見支援学校
紋別養護学校で過ごした4年間は、毎日がとっても楽しく幸せでした。児童生徒のみなさん、そして保護者のみなさんから、たくさんのお話を学びました。児童生徒の皆さんのさらなる成長を、心から楽しんでしています。また会いましょう！！

①寄宿舎指導員 ②吉崎 貴之 ③北海道室蘭養護学校
紋別養護学校での5年間は、本当にあっという間に過ぎ去っていったように感じています。日々、頑張っで成長していく児童生徒の皆さんの姿に、私もたくさん元気をもらいました。児童生徒の皆さん、保護者の皆さん、5年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。

①教頭 ②高嶋 章浩 ③北海道美深高等養護学校
毎日、児童生徒の笑顔に囲まれ、そして、保護者の皆様、地域の方々に大変お世話になり、充実した日々を過ごすことができました。多くの励ましのお言葉を頂戴し、感謝いたします。
これからは紋別養護学校の児童生徒の皆さんの成長を心から願っております。2年間ありがとうございました。

①教諭 ②黒川 紀子 ③紋別養護学校ひまわり学園分校
紋別に赴任してからの8年間、大変お世話になりました。紋別の子供たちは、元気に、一生懸命学習に取り組む、思いやりがあつて、素敵な人ばかりです。いつも元気をもらっていました。保護者の皆様、PTA活動などでたくさんお話できたこと、うれしかったです。ありがとうございました。これからは紋別の子供たちの成長を楽しみに応援しています。お世話になりました。

①教諭 ②須藤 佑貴 ③北海道旭川養護学校
紋別養護学校に赴任して4年が経ちました。いつも元気に挨拶をしてくれる児童生徒のみなさんに囲まれて、本当に良かったです。児童生徒のみなさん、保護者のみなさんから支えていただき、何度も助けてもらいました。更に成長した児童生徒のみなさんにまた会える日を心から楽しみにしています。本当にありがとうございました。

①教諭 ②石井 香苗 ③北海道旭川養護学校
児童生徒の皆さん、保護者の皆様、大変お世話になりました。この5年間、元気いっぱいの子供たちと過ごし、一緒に成長することができたことをとても嬉しく思っています。子供たちが、これからは楽しく学校生活を送り、元気にすくすくと成長していくことを心から願っております。

①教諭 ②大高 彩 ③北海道余市養護学校
1年間という短い間でしたが、皆さんと一緒に勉強したり遊んだりすることができ、たくさんのお話を学びました。教師として初めて勤務した学校が紋別養護学校で良かったなと思います。4月から新しいクラスや環境になることは緊張するかもしれませんが、皆さんのことをずっと応援しています！ありがとうございました。

①寄宿舎指導員 ②加藤 諒 ③北海道小平高等養護学校
実は8年間もいました寄宿舎の加藤です。いよいよお別れとなります。保護者の皆様、8年間という歳月の中で様々な御協力を快く受け入れていただきありがとうございました。児童生徒の皆様方、今後も元気で毎日過ごし、成長をしていっていただければと思います。ありがとうございました。